

NeroX - Presetext

NeroX ist das Pseudonym des Rockmusikers/Sängers Denis Schelenz. Dieses Projekt hat er im Jahr 2017 gegründet.

NeroX ist bekennender Straight-Edge-Musiker (bedeutet keine Drogen, kein Alkohol, keine Zigaretten).

Die Musikrichtung ist sehr vielseitig. Er nennt seinen Stil „Dark-Broken-Heart-Rock“.
Diese Musikrichtung ist in Deutschland momentan einzigartig.

Die Songs erzählen Geschichten von zerbrochenen Herzen, unendlicher Liebe, von einsamen Seelen, Schmerz, Sehnsucht, Trauer und von Reisen in ein neues Leben. Texte zum Nachdenken, Emotionen zum mitfühlen. Geschichten des Lebens, die jeder Mensch schon irgendwie erlebt hat. Wer sich auf einen musikalischen Ausflug mit NeroX einlässt, wird mitgenommen auf eine rockige, dunkle Reise durch Schatten und Licht. Die charismatische und melancholische Stimme von NeroX wird Euch in eine neue Welt mitnehmen.

Die Texte der Songs sind mittlerweile nur noch auf Deutsch. Sie behandeln etliche Gefühlslagen, Persönlichkeitsfragen und dezente, weltanschauliche Andeutungen.
Es werden auch Themen wie psychische Probleme, Mobbing, Suizid und religiöse Elemente angesprochen.

Das Debüt-Album „Tragedy in three acts“ (wurde 2018 weltweit veröffentlicht) war noch in deutschen und englischen Worten geschrieben. Bei diesem Album wusste NeroX noch nicht ganz genau wo die musikalische Reise hingehen wird. Dadurch wurde noch viel herumexperimentiert. Der Song „Tränenmeer“ war das Gesicht dieses Albums und Grundstein für die weitere musikalische Entwicklung von NeroX. Das Musikvideo zu „Tränenmeer“ erreichte auf YouTube mehr als 20.000 Menschen. „Tränenmeer“ - ein Auslöser, eine Inspiration für die neuen Songs.

Durch diesen Song hat NeroX seine emotionale und gebrochene, aber auch rockigere Seele wiedergefunden. Diese Gefühle sind direkt in das nächste Album eingeflossen.

Das zweite Album mit dem Namen „Das Spiel ist aus“ wurde im Juli 2020 weltweit von der 7us Media Group über das Label D7 veröffentlicht. Der Stil des Albums ist aus einem Guss, beinhaltet ausschließlich deutsche Texte und ist viel rockiger, sowie düsterer als sein Debüt-Album. 11 Songs, 11 Geschichten, 11 x Herzschmerz, Trauer, Liebe, Wut und Verzweiflung.

Seine Alben sind auf allen bekannten Plattformen wie Spotify, iTunes, Amazon Music, Apple Music usw. zu finden. Zählt man die Plays auf Spotify z. B. zusammen, wurden die Songs schon über 300.000-mal angehört seit Sommer 2020. Die erste Single „Der Spiegel“ erreichte auf Amazon auf Anhieb den dritten Platz in den Aufsteiger-Charts und Platz 8 in den Rock-Charts. Ein wunderbarer Erfolg für den Künstler, auch zu Zeiten der damaligen Corona-Pandemie. Die beiden Single-Auskopplungen „Der Spiegel“ und „Kein zurück“ haben ebenfalls auf YouTube und auf den gängigen Musikplattformen guten Anklang bei den Hörern gefunden.

Aufgrund der erfolgreichen Zusammenarbeit mit der 7us media group wurde das Debüt-Album "Tragedy in three acts" im August 2020 erfolgreich re-released.

NeroX hat in den letzten 18 Monaten sehr viele neue Songs geschrieben. Momentan arbeitet er weiterhin im Tonstudio an seinem dritten Album mit dem Titel „Warum hast du vorher nichts gesagt“. Das neue Album, welches voraussichtlich im ersten Quartal 2023 erscheinen wird, befasst sich sehr mit Themen wie psychische Erkrankungen, Depressionen und Suizid. Nicht verherrlichend, sondern warnend, mahnend. Es werden die Fragen und Vorwürfe der Hinterbliebenen oder Betroffenen thematisiert. Es soll den Menschen wieder die Augen öffnen den nächsten zu sehen und Probleme in diese Richtung ernst zu nehmen.

Für die Aufnahmen hat er dieses Mal sogar das Studio gewechselt. Wurden die ersten beiden Alben noch im Echolane Recording Studio (Bergen/Hohne) aufgenommen, arbeitet er jetzt fleißig im MusikMaster Kreativstudio in Hannover. Zusammen mit dem Produzenten und Musiker Oleg Rudych. Für das neue Album musste einfach eine Veränderung her und er hätte dabei keinen besseren Mitstreiter finden können. Der studierte Musiker Oleg bringt so viel Wissen, musikalisches Talent und Erfahrung mit, dass es einfach ist mit Ihm unbeschwert die Songs aufzunehmen. Und er hat etwas, dass man für kein Geld der Welt kaufen kann! Grenzenlose Energie, Bock auf die Zusammenarbeit und auf die neuen Songs von NeroX.

Der Release des neuen Albums ist (unter Vorbehalt) für das erste Quartal 2023 eingeplant.
Wir dürfen gespannt sein was 2023 für den charismatischen Sänger bringen wird.

